

[News](#)

News: Fußweg zur "Domäne Bill" wird wieder freigelegt

Beigetragen von S.Erdmann am 02. Sep 2014 - 08:48 Uhr

Kaum noch passierbar, weil stellenweise total zugewachsen, war der schmale Fußweg, der parallel zu der Straße, die zur "Domäne Bill" führt. Derzeit wird er durch Ewald Bogatz und Carsten Lohnert vom Bauhof der Inselgemeinde wieder frei gelegt. Der betroffene Bereich beginnt im Osten am sogenannten Mühlenstück und endet kurz vor der "Domäne Bill".

Derzeit wird durch die beiden Gemeinde-Mitarbeiter das Buschwerk, hochgewachsenes Gras oder Schilf in der erforderlichen Breite entfernt und gemäht. Im Herbst soll auch das stark zugewachsene Pflaster wieder frei gelegt werden, ebenso müssen die Entwässerungsgräben westlich vom Eingang zum Wäldchen/Wärterhaus nachgearbeitet werden, damit Regenwasser ablaufen kann. In den Wintermonaten war der Bereich oftmals auch nicht begehbar, weil er unter Wasser stand.

Wie auch auf allen anderen Inseln (außer Wangerooge) befinden sich die meisten Wander- und Reitwege im Eigentum der Domänenverwaltung; diese hat wiederum mit Wegeverträgen die Unterhaltung und Verkehrssicherung an die Gemeinden abgegeben.

JNN-FOTO (4): STEFAN ERDMANN

Article pictures







